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КХЛ как организация 
  

"Адмирал" проинформировал КХЛ, что планирует принять участие в 
чемпионате сезона-2021/22 (ТАСС) 
В среду пресс-служба правительства Приморского края заявила, что клуб не 
выступит в сезоне-2020/2. 

перейти к статье 

Глава КХЛ: пытались найти варианты, чтобы "Адмирал" не пропускал 
сезон (Р-Спорт) 
Руководство КХЛ пыталось найти варианты, чтобы владивостокский "Адмирал" 
не пропускал следующий сезон в связи с ситуацией в Приморском крае в 
условиях пандемии коронавируса, сказал президент КХЛ Алексей Морозов. 

перейти к статье 

Каменский: опасений для снятия других клубов, кроме "Адмирала", с 
чемпионата КХЛ нет (ТАСС) 
В среду стало известно, что "Адмирал" пропустит ближайший сезон.  

перейти к статье 

КХЛ может потерять не только "Адмирал". Под угрозой даже нефтяные 
олигархи (Sport24.ru) 
ЦСКА и "Ак Барс" не исчезнут, но им придется ужаться.  

перейти к статье 

КХЛ на самоизоляции. Почему лига молчит про "Адмирал" (Советский 
спорт) 
Первого апреля в Приморье было объявлено, что клуб из Владивостока лишился 
средств для выступления в КХЛ. Однако никаких комментариев от лиги до сих 
пор нет.  

перейти к статье 

Из КХЛ исчез клуб, а заменить его некому. Не потянут ни Тольятти, ни 
Новокузнецк, ни даже Ташкент (Sport24.ru) 
Лиге нужно надеяться, что примеру "Адмирала" не последуют другие.  

перейти к статье 

Дальневосточный проект приостановлен. Клубы, которые могли бы 
заменить "Адмирал" в КХЛ (Allhockey (allhockey.ru)) 
"Адмирал" из Владивостока - все. Руководство региона отказалось вкладывать 
бюджетные средства в команду, причина - деньги уйдут в резервный фонд по 
борьбе с коронавирусом. 

перейти к статье 

Как в КХЛ умирали клубы. "Атлант" помог возродиться "Спартаку", а ХК 
МВД слился с "Динамо" (Sport24.ru) 



 

"Адмирал" не первый, кому пришлось покинуть КХЛ.  
перейти к статье 

Александр Пашков: "Решение "Адмирала" - сильный удар по структуре 
КХЛ" (Sports.ru) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков высказался об отказе "Адмирала" от 
участия в следующем сезоне КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Скабелка: было обидно до слез, когда "Барыс" снялась с плей-офф КХЛ 
(Р-Спорт) 
Главный тренер казахстанского "Барыса" Андрей Скабелка заявил, что ему было 
обидно до слез, когда команде пришлось сняться с плей-офф КХЛ из-за 
пандемии коронавируса. 

перейти к статье 

Алексей Марченко: "Как люди не понимают, что полное соблюдение всех 
мер позволит справиться с коронавирусом!" (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Олимпийский чемпион, защитник ЦСКА Алексей Марченко в интервью "СЭ" 
поделился мнением о коронавирусе. Из-за пандемии сезон КХЛ был досрочно 
завершен.  

перейти к статье 

"В последние два года практически не замолкаю на льду" (Известия (iz.ru)) 
Вратарь "Авангарда" Игорь Бобков - о взаимодействии с защитниками, 
поражении в плей-офф от "Салавата" и карантине. 

перейти к статье 

Александр Еременко: "Хочу еще поиграть. Но или "Динамо", или ничего" 
(Sport24.ru) 
Вратарь московского "Динамо" Александр Еременко заявил о желании заключить 
новый контракт с бело-голубыми. За другой клуб 39-летний ветеран, по его 
словам, играть не собирается. 

перейти к статье 

Вице-президент "Магнитки": "Многие готовы идти играть именно к 
Воробьеву" (Sports.ru) 
Первый вице-президент "Магнитки" Сергей Ласьков рассказал о новых 
контрактах нападающих Богдана Потехина и Андрея Нестрашила. 

перейти к статье 

Главный тренер ХК "Адмирал" Тамбиев заявил, что покинет клуб (ТАСС) 
Тренер заявил, что будет искать работу в КХЛ. 

перейти к статье 

"В США все по-людски, никто держать не будет". Коростелев начал сезон 
во Флориде, а закончил на Дальнем Востоке (Sport24.ru) 
Большое интервью Никиты Коростелева о самом насыщенном сезоне в карьере.  

перейти к статье 



 

Ежов: "Со СКА в плей-офф не получилось. Хочется доказать, что наш 
"Витязь" способен на чудеса" (Sport24.ru) 
Вратарь "Витязя" Илья Ежов объяснил, почему решил остаться в команде на 
следующий сезон. 

перейти к статье 

Максим Игнатович: "Костяк "Амура" сохраняется, у нас большие планы на 
следующий сезон" (Russia-hockey.ru) 
28-летний защитник, чемпион молодежного первенства мира-2011, недавно 
подписавший новый контракт с "Амуром", стал гостем Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

Обзор дня: "Динамо" покидает большая группа игроков. С ними - символ 
клуба Максим Афиногенов (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Франсон покинет "Авангард", его заменит канадец Керран 
(Чемпионат.com) 
Защитник Коди Франсон покинет хоккейный клуб "Авангард", информирует 
телеграм-канал "Хоккей без зрителей". 

перейти к статье  

Андригетто может перейти в чемпионат Швейцарии (Чемпионат.com) 
Нападающий хоккейного клуба "Авангард" Свен Андригетто может перейти в 
чемпионат Швейцарии, информирует Blick. В услугах 27-летнего хоккеиста 
заинтересован клуб "Цюрих Лайонс".  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Российский нападающий Алтыбармакян заключил контракт с клубом НХЛ 
"Чикаго" (ТАСС) 
Соглашение с 21-летним форвардом рассчитано на два года. 

перейти к статье 

Агент Трямкина: Никита готов вернуться в "Ванкувер", игра в АХЛ не 
рассматривается (Чемпионат.com) 
Тодд Даймонд североамериканский агент защитника "Автомобилиста" Никиты 
Трямкина сообщил о желании своего клиента вернуться в Национальную 
хоккейную лигу. 

перейти к статье 

"Эдмонтон" хочет вернуть Слепышева, но не готов платить ему большую 
зарплату (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Генеральный менеджер "Эдмонтона" Кен Холланд оценил возможность 
возвращения в Северную Америку нападающего ЦСКА Антона Слепышева.  

перейти к статье 



 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Адмирал" проинформировал КХЛ, что планирует принять участие в 
чемпионате сезона-2021/22 (ТАСС, Москва, 2 апреля 2020) 
В среду пресс-служба правительства Приморского края заявила, что клуб не 
выступит в сезоне-2020/21 
Владивостокский "Адмирал" сообщил руководству Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ), что планирует принять участие в чемпионате сезона-2021/22. Об 
этом сообщает пресс-служба КХЛ. 
В среду пресс-служба правительства Приморского края заявила, что "Адмирал" 
не выступит в следующем сезоне КХЛ. Это связано с тем, что профессиональные 
клубы региона из-за распространения коронавируса приостанавливают 
заключение контрактов со спортсменами на сезон-2020/21, однако данное 
решение не затронет детские и юношеские команды. Средства, 
предусмотренные на финансирование профессиональных спортивных клубов в 
начале года, будут направлены в резервный фонд Приморья и пойдут на 
мероприятия по борьбе с распространением коронавируса. Отмечается, что 
молодежная команда "Адмирала" "Тайфун" примет участие в чемпионате 
Молодежной хоккейной лиги сезона-2020/21. 
"Мы с сожалением сообщаем, что в следующем сезоне КХЛ не сможет принять 
участие "Адмирал" из Владивостока, - сказал президент КХЛ Алексей Морозов. - 
Болельщики клуба, не переживайте, клуб продолжит свою деятельность. 
Ситуация с распространением коронавируса не является простой и оценить 
последствия пандемии на текущую дату не представляется возможным. Мы 
попытались найти варианты для того, чтобы клуб не пропускал сезон, но 
губернатор края принял такое решение в связи с ситуаций в регионе, вопрос по 
игрокам, имеющим контракты с клубом на следующий сезон, находится на 
контроле и будет решен". 
"КХЛ находится в контакте с клубами лиги, федеральными и региональными 
органами власти. Лига просит всех участников хоккейного процесса не 
принимать поспешных решений на фоне этой ситуации. Есть время и 
возможность обсудить все возникающие вопросы совместно, выработать 
решения, которые пойдут на благо всем участникам - игрокам, клубам и 
болельщикам", - добавил Морозов. 
"Адмирал" был основан в 2013 году. За семь сезонов в КХЛ клуб трижды выходил 
в плей-офф, однако ни разу не преодолевал первую стадию. В сезоне-2019/20 
"Адмирал" занял предпоследнее место в турнирной таблице Восточной 
конференции и не смог выйти в плей-офф. 24 марта было объявлено о приходе 
в команду нового главного тренера Леонида Тамбиева, однако в четверг 
специалист заявил ТАСС, что покинет клуб.  

https://tass.ru/sport/8147463 
Похожие сообщения (20): 

• Sports.ru, Москва, 2 апреля 2020 
• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 апреля 2020 

• Р-Спорт, Москва, 2 апреля 2020 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 апреля 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 2 апреля 2020 
• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 2 апреля 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 2 апреля 2020 

https://tass.ru/sport/8147463
https://www.sports.ru/hockey/1084666989.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-morozov-pytalis-nayti-varianty-chtoby-admiral-ne-propuskal-sezon-1659112/
https://rsport.ria.ru/20200402/1569509994.html
https://allhockey.ru/news/show/382571-Morozov_KHL_prosit_vseh_uchastnikov_ne_prinimat_pospeshnyh_reshenij
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:940849
https://www.championat.com/hockey/news-4009493-morozov---bolelschikam-admirala-ne-perezhivajte-klub-prodolzhit-dejatelnost.html
https://www.khl.ru/news/2020/04/02/467852.html


 

К заголовкам сообщений 
Глава КХЛ: пытались найти варианты, чтобы "Адмирал" не пропускал 
сезон (Р-Спорт, Москва, 2 апреля 2020) 
Руководство КХЛ пыталось найти варианты, чтобы владивостокский "Адмирал" 
не пропускал следующий сезон в связи с ситуацией в Приморском крае в 
условиях пандемии коронавируса, сказал президент КХЛ Алексей Морозов. 
Администрация Приморского края в среду в связи с распространением 
коронавирусной инфекции приняла решение о приостановке финансирования 
профессиональных спортивных команд края. "Адмирал" позже сообщил, что клуб 
не примет участие в следующем сезоне КХЛ. 
"Мы с сожалением сообщаем, что в следующем сезоне КХЛ не сможет принять 
участие "Адмирал" из Владивостока. Болельщики клуба, не переживайте, клуб 
продолжит свою деятельность. Ситуация с распространением коронавируса не 
является простой, и оценить последствия пандемии на текущую дату не 
представляется возможным. Мы попытались найти варианты для того, чтобы 
клуб не пропускал сезон, но губернатор края принял такое решение в связи с 
ситуаций в регионе. Вопрос по игрокам, имеющим контракты с клубом на 
следующий сезон, находится на контроле и будет решен", - цитирует Морозова 
сайт КХЛ. 
"КХЛ находится в контакте с клубами лиги, федеральными и региональными 
органами власти. Лига просит всех участников хоккейного процесса не 
принимать поспешных решений на фоне этой ситуации. Есть время и 
возможность обсудить все возникающие вопросы совместно, выработать 
решения, которые пойдут на благо всем участникам - игрокам, клубам и 
болельщикам", - добавил Морозов. 
Розыгрыш плей-офф КХЛ сезона-2019/20 был прерван на стадии 1/4 финала, 
после чего казахстанский "Барыс" и финский "Йокерит" отказались от 
дальнейшего участия в турнире из-за ситуации с распространением 
коронавируса. В итоге КХЛ приняла решение досрочно завершить сезон.  

https://rsport.ria.ru/20200402/1569509994.html 
Похожие сообщения (5): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 апреля 2020 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 апреля 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 2 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
Каменский: опасений для снятия других клубов, кроме "Адмирала", с 
чемпионата КХЛ нет (ТАСС, Москва, 2 апреля 2020) 
В среду стало известно, что "Адмирал" пропустит ближайший сезон  
Вице-президент Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Валерий Каменский 
считает, что опасений для снятия клубов с чемпионата сезона-2020/21 нет. Об 
этом он рассказал ТАСС. 
В среду стало известно, что профессиональные клубы Приморского края из-за 
распространения коронавируса приостанавливают заключение контрактов со 
спортсменами на сезон-2020/21. Средства, которые были предусмотрены на их 
финансирование, будут перенаправлены в резервный фонд Приморья на 
мероприятия по борьбе с распространением коронавируса. Позднее "Адмирал" 
и КХЛ подтвердили, что клуб выступит в сезоне-2021/22. 
"Опасений, что кто-то еще снимется, предпосылок к этому нет. Сейчас для нас 
самое главное - победить коронавирус. Пока не могу сказать, начнется ли 

https://rsport.ria.ru/20200402/1569509994.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-morozov-pytalis-nayti-varianty-chtoby-admiral-ne-propuskal-sezon-1659126/
https://allhockey.ru/news/show/382571-Morozov_KHL_prosit_vseh_uchastnikov_ne_prinimat_pospeshnyh_reshenij
https://www.championat.com/hockey/news-4009493-morozov---bolelschikam-admirala-ne-perezhivajte-klub-prodolzhit-dejatelnost.html


 

следующий сезон с 23 командами, сейчас важно, чтобы ситуация как можно 
быстрее нормализовалась", - отметил Каменский. 
"Адмирал" был основан в 2013 году. За семь сезонов в КХЛ он трижды выходил 
в плей-офф, однако ни разу не преодолевал первую стадию. В сезоне-2019/20 
"Адмирал" занял предпоследнее место в турнирной таблице Восточной 
конференции и не смог выйти в плей-офф. 
Вспышка вызываемого новым коронавирусом заболевания была зафиксирована 
в конце 2019 года в Центральном Китае, распространилась на большинство 
стран и была признана Всемирной организацией здравоохранения пандемией. 
Согласно последним данным, в мире заразились более 900 тыс. человек, 
зафиксировано свыше 45 тыс. смертельных исходов. В России, по данным 
федерального оперативного штаба по борьбе с коронавирусом, 
зарегистрировано 3 548 случаев заражения, выздоровели 235 человек, умерли 
30 пациентов.  

https://tass.ru/sport/8148025 

К заголовкам сообщений 
КХЛ может потерять не только "Адмирал". Под угрозой даже нефтяные 
олигархи (Sport24.ru, Москва, 2 апреля 2020) 
ЦСКА и "Ак Барс" не исчезнут, но им придется ужаться.  
"Адмирал" ушел первым. А последним ли? Тревожные новости, доносящиеся с 
Дальнего Востока, не были первоапрельской шуткой. В Приморье решили, что 
борьба с коронавирусом важнее профессионального спорта. В той или иной 
мере пострадали не только хоккеисты, но и футбольный "Луч", да и все команды 
региона.  
Кому-то может показаться, что коронавирус - это только повод для того, чтобы 
избавиться от "Адмирала". И правда, Олег Кожемяко с первых дней своего 
губернаторства с подчеркнутой прохладой относился к хоккейной команде. Да 
только сбросить этот груз без весомой причины он не мог. Пандемия 
коронавируса пришлась как нельзя кстати. "Адмирал" в следующем сезоне КХЛ 
не сыграет.  
Впрочем, думать, что снятие "моряков" с чемпионата - это исключительно 
прихоть господина Кожемяко, неправильно. Краевые деньги - это только часть 
бюджета, пусть и существенная. Другую часть давал Владивостокский морской 
торговый порт. Стоит ли говорить, что в нынешних условиях он переживает 
непростые времена? "Адмирал" не имел никаких шансов долететь до 
следующего сезона даже на одном крыле. 
Глядя на дальневосточную драму, не стоит надеется, что это единичный случай. 
Команд, чьи спонсоры сейчас в глубоком кризисе, в КХЛ хватает. Например, ХК 
"Сочи". Южане и без того страдают хроническими задержками зарплат, а в связи 
с закрытиями границ областей, их генеральный спонсор РЖД будет перечислять 
деньги еще менее охотно, чем прежде. Не исключено, что урежут 
финансирование и титульной "железнодорожной" команде - ярославскому 
"Локомотиву".  
Генеральный директор "Сибири" Кирилл Фастовский уже поспешил заявить, что 
бюджет клуба останется на прежнем уровне. Вот только что будет с S7 - одним 
из спонсоров новосибирского клуба - не скажет никто. Международные перелеты 
являлись серьезной статьей в доходах авиакомпании. Теперь, когда она этого 
лишилась, хоккей может уйти на второй, а то и третий план в списке приоритетов. 
Правда, основную часть бюджета "Сибири" наполняют все-таки угольщики из 
"Сибирского антрацита".  

https://tass.ru/sport/8148025


 

Уверенность в завтрашнем дне пытается показать на публике и босс "Амура". 
Вице-президент хабаровчан Александр Филиппенко говорит, что доверяет 
обещаниям губернатора, но умалчивает о кредите, который был взят клубом на 
погашение задолженностей перед хоккеистами. Помните, как в минувшем сезоне 
дальневосточники месяцами не платили игрокам, а с января вдруг пошли 
начисления на карты? Деньги тогда упали не с неба, а были взяты в банке. 
Разумеется, под проценты.  
Наверняка, посмотрев на Кожемяко, кто-то из губернаторов подумает "А так 
можно было?!" и возьмет пример. Вряд ли это будет Алексей Теслер. Только сев 
в кресло босса Челябинской области, он обозначил свою спортивную 
ориентированность. К тому же, поговаривают, что человеком, который 
поспособствовал назначению Теслера, был Олег Усачев - правая рука Геннадия 
Тимченко, а с недавних пор теневой руководитель "Трактора".  
А вот Глеб Никитин в особой страсти к хоккею и какому-либо спорту замечен не 
был. Что в нынешние непростые времена заставляет руководителей "Торпедо" 
сидеть на пороховой бочке. Нижегородцы и без того обладают одним из самых 
скромных бюджетов в КХЛ. Нынешняя ситуация с коронавирусом может 
подтолкнуть губернатора к тому, чтобы сократить его до объемов, 
несовместимых с участием в следующем сезоне. Напомним, что лигой теперь 
предусмотрен не только потолок, но и пол зарплат.  
Еще по ходу сезона говорили о том, что Геннадий Тимченко может отказаться от 
поддержки "Спартака". В 2015 году приближенный к Владимиру Путину олигарх 
приложил руку к возрождению легендарного клуба, который из-за банкротства 
предыдущего спонсора вынужден был пропустить целый сезон. А тут еще и 
финансирующая красно-белых компания "Eriell" задумалась о том, чтобы 
перенаправить средства на "Хумо". Что логично, учитывая узбекское 
происхождение как клуба, так и компании.  
Сегодня кажется, что все это касается только маленьких клубов, которые и без 
коронавируса на ладан дышат. Но за истерией вокруг COVID-19 мы забываем, в 
каком положении находится нефтяная отрасль. Так, сегодня стоимость 
российской нефти Urals рухнула ниже $11. Это антирекорд, и при такой цене 
нашим компаниям невыгодно продавать нефть в Европу. Стоит ли говорить, что 
нефтяные компании - главные тяжеловесы, поддерживающие клубы КХЛ?  
Трудно поверить в том, что "Роснефть" оборвет денежный поток в направлении 
ЦСКА, "Татнефть" откажется от "Ак Барса", а "Башнефть" бросит на произвол 
судьбы "Салават Юлаев". Для того же Игоря Сечина поддержка "армейцев" - это 
поручение Владимира Путина, датированное еще 2011 годом. Пока сам 
президент страны не прикажет отказаться от финансирования действующих 
обладателей Кубка Гагарина, "Роснефть" резких движений делать не будет. А 
вот сократить расходы на профессиональный спорт было бы разумно всем 
нефтяникам.  
Спорт в нашей стране, а особенно - хоккей, это зеркало жизни. Еще вчера ты 
шиковал, бросался банкнотами и не думал о завтрашнем дне, а сегодня твой 
бизнес катится в пропасть. Вот и клубы КХЛ, вроде бы уверенные в своем 
будущем, в любой момент могут пойти по пути "Адмирала". Кого-то погубит курс 
рубля, кого-то цена на нефть, а коронавирус с превеликим удовольствием станет 
последней каплей. И ведь не обвинишь компании или местные власти в том, что 
они отказываются от сжигания миллионов долларов в спортивной печи. Когда-то 
больничные койки переполнены, а "среднему классу" с зарплатой 17 тысяч 
рублей не хватает на хлеб, радеть за зрелище даже как-то кощунственно.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-02-kakoy-klub-kkhl-mozhet-pokinut-ligu-
posle-admirala 
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К заголовкам сообщений 
КХЛ на самоизоляции. Почему лига молчит про "Адмирал" (Советский 
спорт, Москва, 2 апреля 2020) 
Первого апреля в Приморье было объявлено, что клуб из Владивостока лишился 
средств для выступления в КХЛ. Однако никаких комментариев от лиги до сих 
пор нет.  
Скоро пойдут третьи сутки, как в Приморье объявили об уходе "Адмирала" из 
КХЛ. Зайдите на сайт Континентальной лиги - не найдете никаких упоминаний, 
что с одним из ее участников случилась беда. Будто и нет его, этого участника. 
Официальный сайт khl. ru продолжает рассказывать о самых ярких моментах в 
истории лиги. 2 апреля девять лет назад "Атлант" первый и единственный раз 
стал участником финала Кубка Гагарина. Подмосковный клуб вышел в 
решающий раунд плей-офф после блестящей победы со счетом 8:2 над 
"Локомотивом". 
Ржига-шоу действительно было классным. Спасибо, что напомнили, прочитал с 
ностальгией. Речь не об авторах и администраторах ресурса, как понимаете, - 
комментарии о клубе из Владивостока ждут сегодня от руководителей 
корпорации, которая создавалась в свое время как альтернатива НХЛ. 
Невозможно представить, чтобы НХЛ не реагировала моментально на форс-
мажор с любым из своих клубов. Не важно каким - "Монреаль" это, "Детройт" или 
невеликая своей историей "Аризона". "Адмирал" был таким же - невеликим, не 
сумел, хоть и старался, отметиться для потомков, как тот же прекративший 
существование "Атлант". Да, это не ЦСКА, "Динамо", "Ак Барс", СКА или 
"Магнитка", но сути дела это не меняет. 
Молчат сегодня о закрытии кахаэловского хоккея в одном из регионов большие 
чиновники на самом верху. Но это они в первую очередь должны прояснить, что 
будет (или не будет) со снятием "моряков" с чемпионата. Все, что может прямо 
сейчас сказать по этому поводу КХЛ, вряд ли прольет свет на будущее 
приморского хоккея. 
КХЛ не сегодня стала организацией, которая не принимает самостоятельно 
решения, имеющие малейший намек на политический оттенок. Все глобальные 
вопросы по ее жизнедеятельности давно согласуются на самом верху. Не буду 
рассуждать, хорошо это или плохо - давайте примем это как данность. Вот только 
в высоких кабинетах сейчас точно не до хоккея, тем более дальневосточного. 
Ждать оттуда быстрой реакции на финансовые проблемы 22-й команды 
хоккейной лиги - несерьезно. Что в таком случае делать президенту КХЛ Алексею 
Морозову? Взять инициативу, проявив корпоративную солидарность и выразив 
слова поддержки погибающему клубу? 
Мол, тяжелая ситуация, следим за ней, мониторим, официальное заявление лиги 
будет после изучения всех деталей происходящего. Высказываем сожаление, 
что так все случилось. Надеемся, что... 
Большой любви между лигой и "Адмиралом" не было и раньше. Год назад, еще 
при президенте Чернышенко, КХЛ уже ставила вопрос о возможном исключении 
клуба из Владивостока. Вряд ли экстренное заявление из Приморья о 
прекращении выступления "Адмирала" в высшем свете стало большим 
сюрпризом. 
Не понятно и то, как сейчас реагировать на этот шаг. В ситуации, когда никто в 
мире не знает, сколько продлится коронавирусная чума, от хоккейный 
функционеров мало что зависит. 
Совсем недавно уже была похожая проблема, когда возникла неразбериха с 
продолжением/остановкой Кубка Гагарина. Никто из участников турнира на 
протяжении нескольких дней не мог дождаться внятных комментариев, будут 



 

играть или нет. После отказа "Йокерита" и "Барыса" от дальнейшей борьбы в 
четвертьфинале было очевидно, что плей-офф необходимо остановить. Вместо 
этого появлялись различные варианты продолжения плей-офф, в том числе без 
клубов из Хельсинки и Нур-Султана. 
Почему так происходило? Потому что лига просто не могла принять решения 
сама, без отмашки сверху. Точно так все происходит и сегодня. А сотрясать 
воздух пустыми обещаниями - кому от этого станет легче. Кто может с 
уверенностью говорить, что будет с самой КХЛ, если, не дай Бог, конечно, 
всеобщий карантин продлится не до конца апреля (в четверг, как известно, 
Владимир Путин объявил о его продлении), а до осени или дальше. 
Об "Адмирале" вовсю говорят разные специалисты. О вариантах спасения клуба 
пытается рассуждать один из его основателей Вячеслав Фетисов: "Если 
подобное происходит в НХЛ, с которой мы якобы конкурируем, то лига находит 
средства, чтобы команда не умерла, - подчеркнул он в интервью ТАСС. - У нас 
же таким образом на год выбывал "Спартак", сейчас второй случай. Лига должна 
брать на себя ответственность, для чего она нам тогда". 
С прославленным капитаном сборной можно было бы согласиться, но при одном 
условии - если бы все это происходило месяца три назад. Сегодня, увы - другая 
реальность. Страшная и неизвестная.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:940849 

К заголовкам сообщений 
Из КХЛ исчез клуб, а заменить его некому. Не потянут ни Тольятти, ни 
Новокузнецк, ни даже Ташкент (Sport24.ru, Москва, 2 апреля 2020) 
Лиге нужно надеяться, что примеру "Адмирала" не последуют другие.  
В среду утром министерство спорта Приморского края сообщило, что хоккейная 
команда "Адмирал" в следующем сезоне не будет выступать в КХЛ, а 
футбольный клуб "Лучу" перейдет в 3-й дивизион. При этом в хоккейном клубе 
останется команда "Тайфун" в МХЛ и U-18, а также детско-юношеская 
спортивная школа. Из-за ухудшения эпидемиологической ситуации в стране и 
мире край не может продолжать финансировать профессиональные клубы, а 
основной спонсор "моряков" "Владивостокский морской торговый порт" сейчас 
также переживает тяжелые времена и не может выделять деньги в нужном 
объеме.  
Из-за коронавируса начали ликвидировать хоккейные клубы. В новом сезоне КХЛ 
не сыграет "Адмирал" 
Хоккейный клуб на своем официальном сайте подтвердил информацию о том, 
что в будущем сезоне в КХЛ не выступит. При этом сама лига не сразу 
отреагировала на эту шокирующую и громкую новость. На сайте только сегодня 
в 19:00 мск вышел релиз о том, что в следующем году в чемпионате выступит 23 
команды вместо 24-х. Алексей Морозов в разговоре с корреспондентом "РИА-
Новости" только заявил, что лига никаких документов от "Адмирала" не 
получала. Формально команда из Владивостока до сих пор числится среди 
участников в КХЛ. Решение о ее исключении может принять только Совет 
директоров лиги, который пока еще не собирался. Но очевидно, что в ближайшие 
месяцы вряд ли "Адмирал" найдет нового спонсора и сможет дотянуть хотя бы 
до пола зарплат. Так как клуб не сможет предоставить в лигу документы, 
подтверждающие участие, он не будет заявлен.  
Один из популярных вопросов: "Будет ли заявлен кто-то вместо "Адмирала"?". 
Бывший президент КХЛ Дмитрий Чернышенко был уверен, что 24 клуба - 
оптимальное количество, которое было математически рассчитано при анализе 
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большого количества данных. Нужно ли искать новичка в Восточную 
конференцию? Решение будет принимать Совет директоров, если оно будет 
положительным, то новый клуб обязан будет перечислить на счет лиги плату за 
право на участие в чемпионате, правда, его могут и освободить от этих платежей. 
Но в любом случае новичок должен предоставить гарантии участия 
(существование арены, финансовые гарантии, подтверждающие документы по 
хоккейной школе и молодежной команде). В общем, просто так "за красивые 
глаза" в лигу не возьмут.  
Какие могут быть кандидаты на вступление в КХЛ? Сразу приходит на ум 
исключенные ранее клубы. Сразу отбросим новокузнецкий "Металлург", потому 
что проблем у них и в Высшей лиги хватает. "Югра", кажется, тоже не слишком 
рвется обратно. Зрителей на матчах по-прежнему в Ханты-Мансийске очень 
мало. "Лада" наиболее вероятный кандидат. Однако для этого клубу нужен 
титульный спонсор, который возьмет на себя не менее 70% от бюджета клуба. 
Правительство Самарской области не имеет средств, чтобы содержать команду 
КХЛ. Кризис в стране и в мире только начинается, поэтому появление богатого и 
бескорыстного спонсора выглядит нереальным развитием событий. Об 
иностранных клубах и думать сейчас не стоит. В Европе совсем не до хоккея, в 
Узбекистане - тоже. Да и у "Хумо" даже в ВХЛ возникли финансовые трудности - 
хоккеистам задерживали зарплату. Куда им в лигу выше?  
Вот и получается, что сегодня КХЛ нужно надеяться, что примеру "Адмирала" не 
последуют другие команды, а не искать "морякам" замену. Еще несколько 
месяцев назад пол зарплат в 315 миллионов рублей казался ужасно маленьким. 
Теперь хочется верить, что все участники смогут до него дотянуть. О расширении 
лиги и новичках на ближайший год точно стоит забыть.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-02-admiral-ne-budet-vystupat-v-kkhl-v-
sezone-202021-kto-mozhet-zamenit-klub-iz-vladivostoka 

К заголовкам сообщений 
Дальневосточный проект приостановлен. Клубы, которые могли бы 
заменить "Адмирал" в КХЛ (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 апреля 2020) 
Все они из ВХЛ. 
"Адмирал" из Владивостока - все. Руководство региона отказалось вкладывать 
бюджетные средства в команду, причина - деньги уйдут в резервный фонд по 
борьбе с коронавирусом. Пострадает не только хоккейный клуб, но и все 
спортивные команды Владивостока. К сожалению, Дальневосточный проект КХЛ 
провалился с треском. Уже несколько сезонов "Моряки" держатся на плаву, так 
что приостановление выступлений в КХЛ выглядит логично. 
Обидней всего в этой ситуации за Леонида Тамбиева, который недавно 
возглавил команду, а теперь будет без работы. Благо вариантов в КХЛ еще много 
и рижское "Динамо" может снова заполучить тренера.  
Главный куратор "Адмирала" Вячеслав Фетисов заявил, что госкорпорации 
должны спонсировать всю лигу. Такая позиция пойдет во вред, ведь КХЛ при 
создании включала в себя концепцию независимости от государственного 
сектора. Тем более, если госкорпорации будут вкладывать средства во все 
команды, то дружественные связи клубов возрастут еще больше. В КХЛ сейчас 
много теневых фарм-клубов. Помимо "Адмирала" не все ясно с бюджетом и у ХК 
"Сочи", говорили о финансовых проблемах "Витязя", о нежелании ПАО 
"Северсталь" спонсировать одноименную хоккейную команду. В общем, все 
очень тяжело.  
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Лучшим вариантом будет оставить на один сезон 23 команды. Иностранцев 
ждать не приходится: "Медвешчак", "Слован", "Лев" - куча прогоревших проектов. 
Вероятность, что кто-то захочет в лигу из Европы - мала. Также круто было бы 
посмотреть на чемпионат из 18 команд, допустив из иностранцев только коллег 
по таможенному союзу - "Барыс" и "Динамо" Минск. 
Если лига захочет впустить клуб вместо "Адмирала", то лучше он будет местным 
(российским или из стран СНГ). Есть даже несколько вариантов. Так кто может 
заменить "Моряков"? 
"Хумо" (Ташкент) 
"Хумо" смог пройти во второй раунд плей-офф этого года вопреки ожиданиям 
многих экспертов. У клуба есть современная арена. Смущает другое, а именно - 
появление второго "Куньлуня" в КХЛ. Ибо играть будут россияне и другие 
национальности, но не представители местного хоккея (а они вообще есть?). В 
Ташкенте все хорошо с инфраструктурой, но с игроками - не очень. Тем более, 
команда не успела нарастить фан-базу, посещаемость в районе 50%.  
"Лада" (Тольятти) 
"Ладу" можно было бы взять обратно в КХЛ. В отличии от "Металлурга" из 
Новокузнецка, у которого был один из самых больших бюджетов в ВХЛ, но в игры 
на выбывание так и не прошли. Тольяттинцы смогли выйти в плей-офф, но 
вылетели в первом раунде (3-4 в серии с "Нефтяником"). Посещаемость тоже в 
полном порядке - клуб собирает в среднем 4509 человек на арене, примерно 
столько же у "Авангарда" (4563), и это больше, чем у "Витязя", "Северстали" и 
"Адмирала". Клуб из Тольятти вошел в топ-100 самых посещаемых команд 
Европы и Азии, заняв 77 место и первое среди команд ВХЛ.  
Проблема в возвращении стоит следующая: "Лада" зависит от своего 
одноименного градообразующего предприятия. Будет ли как-то помогать регион 
в плане дотаций в условиях эпидемии - непонятно. 
"Сарыарка" (Караганда) 
Всего два клуба вошли в рейтинг топ-100 посещаемых команд Евразии из ВХЛ. 
После "Лады" это "Сарыарка", которая заняла 100-ю позицию и собирает в 
среднем 3755 человек. Возможно перевезти этот клуб в Алматы. Там есть 
современная арена.  
"Сарыарка" давно стала топом в ВХЛ, тем более, поговаривают о необходимости 
в создании второй команды из Казахстана в КХЛ. Клуб брал Кубок Петрова в 
прошлом году и имеет стабильную фанатскую базу в городе.  
"Динамо" (Санкт-Петербург) 
У "Динамо" есть мощный спонсор - "Газпром Экспорт". Ходили слухи, что этот 
клуб должен был сменить "Витязь" с сезона - 2019/2020. Однако, президент 
"бело-голубых" Сергей Черкас эти слухи опроверг и заявил, что о главной лиге 
страны думать рано. Сейчас "Динамо" является фарм-клубом "Витязя". Если 
взять "бело-голубых" с Невы в КХЛ, то тогда "Торпедо" снова вернется на Восток, 
где играло в прошлом сезоне. 
Большинство хоккеистов "Динамо" - петербургские воспитанники и выпускники 
местной школы. В клубе делают упор на молодежь. Команда в ВХЛ была создана 
недавно (в 2016 году) на базе клуба МХЛ и уже успела выиграть Кубок Петрова 
(в 2018 году). В городе все знают, что помимо СКА есть еще и "Динамо". Это 
плюс.  
Из минусов: в прошлом сезоне "бело-голубые" с берегов Невы вошли в топ-100 
рейтинга ИИХФ по посещаемости. В этом сезоне результаты просели. 
Следовательно, фан-база должна еще обрасти большим количеством людей.  
"Лада" из этого списка лучше всего готова к КХЛ: фанаты, посещаемость, 
игровые достижения на уровне. О "Металлурге" из Новокузнецка не может быть 



 

и речи - команда прибывает в нокауте. "Югра" пусть и хороша в плане 
результатов, но город, в котором базируется команда - маленький, вряд ли что-
то даст в плане доходов, популяризации и других околохоккейных показателей.  

https://allhockey.ru/article/show/382532-
Dal_nevostochnyj_proekt_priostanovlen_Kluby_kotorye_mogli_by_zamenit_Admiral_
v_KHL 

К заголовкам сообщений 
Как в КХЛ умирали клубы. "Атлант" помог возродиться "Спартаку", а ХК 
МВД слился с "Динамо" (Sport24.ru, Москва, 2 апреля 2020) 
"Адмирал" не первый, кому пришлось покинуть КХЛ.  
Накануне стало известно, что руководство Приморского края прекращает 
финансирование "Адмирала". Новость, пришедшая 1 апреля, оказалась не 
шуткой. Команда из Владивостока пропустит как минимум следующий сезон КХЛ, 
хотя в лиге это по-прежнему не подтверждают. В любом случае 
дальневосточники - не первые, кому по тем или иным причинам приходилось 
сниматься с чемпионата. Кто-то возвращался, но большинство уходили 
навсегда.  
ХК МВД 
Первая гибель клуба в КХЛ произошла уже после второго сезона. В 2010 году 
под угрозой исчезновения оказались одновременно ХК МВД и московское 
"Динамо". Проблемы с финансированием финалиста Кубка Гагарина и великого 
клуба решили оригинально - слиянием. Объединенную команду создали под 
вывеской "Динамо", но руководство, тренерский штаб и костяк игроков достались 
в основном от "милиционеров". Эхо команды, которая дожила до седьмой игры 
финала с "Ак Барсом", отразилось в будущих победах Олега Знарка и Ко, но 
формально ХК МВД свое существование прекратил. Долгое время не было 
большого хоккея и в подмосковной Балашихе, где до "Авангарда" выступали 
"милиционеры".  
"Спартак" 
Декабрь 2013 года - черный месяц для хоккейного "Спартака". Единственный 
спонсор клуба "Инвестбанк" лишился лицензии, что обрекло красно-белых на 
выживание. На протяжении оставшейся половины сезона хоккеисты не получали 
зарплату и доигрывали на честном слове. Параллельно ветераны и болельщики 
"Спартака" трубили о необходимости спасения легендарного клуба. Однако 
пропуска сезона-2014/2015 избежать не получилось. Вернулись москвичи через 
год. Красно-белых взял под свое крыло Геннадий Тимченко, а костяк команды 
составили бывшие игроки "Атланта". Рулить процессами поставили экс-
генерального менеджера подмосковного клуба Алексея Жамнова. Быть может, и 
"Адмирал" ждет аналогичная судьба? Пандемия коронавируса сойдет на нет, а 
там, глядишь, и условные Ротенберги протянут "морякам" руку помощи.  
"Атлант" 
Подмосковная команда не могла похвастаться огромной армией болельщиков, 
но собирала вокруг себя симпатии нейтральных зрителей. Причиной тому была 
не только яркая желто-синяя форма, но и то, как героически "Атлант" в 2011 году 
сражался в финале Кубка Гагарина. Увы, спустя четыре года после серии с 
"Салаватом Юлаевым" клуб прекратил свое существование. Московская область 
первой скинула с себя финансовое бремя, а вскоре от "Атланта" открестился и 
бизнесмен Антон Зингаревич. Владелец английского футбольного клуба 
"Рединг" брал кредит на один миллион долларов, который потратил в том числе 
на содержание команды из Мытищ. Впоследствии его обвинили в 
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мошенничестве. Весной 2015 года "Атлант" после сезона мучений свернулся 
окончательно, оставив после себя только команду МХЛ. Целая группа игроков 
транзитом через СКА перебралась в возрожденный "Спартак".  
"Лев" Попрад / "Лев" Прага 
История создания, переезда и гибели команды "Лев" весьма запутана. Началось 
все с того, что русские бизнесмены планировали создать клуб КХЛ в Карловых 
Варах, где традиционно много наших соотечественников. Однако чешская 
федерация заблокировала это решение, из-за чего проект пришлось перевезти 
в словацкий Попрад. В маленьком курортном городке "Лев" просуществовал 
всего один сезон, после чего переехал в Прагу. Впрочем, в чешской столице это 
была уже совсем другая команда с новым менеджментом, новыми спонсорами и 
куда более мощным составом. По сути, на базе "Льва" удалось создать эдакую 
сборную Европы, которая в 2014 году добралась до финала Кубка Гагарина. А 
спустя всего пару месяцев после эпичной битвы с "Магниткой" чешский новодел 
пропал с хоккейной карты. Причиной тому стало то, что совладелец клуба 
Евгений Мышковский не получил от своих российских партнеров обещанных 
преференций за финансирование "Льва". Бизнесмен, тесно связанный с 
"Газпромом", самоустранился от поддержки самого успешного зарубежного 
клуба в истории КХЛ.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-02-kak-lev-khk-mvd-spartak-i-atlant-pokidali-
kkhl-do-admirala 

К заголовкам сообщений 
Александр Пашков: "Решение "Адмирала" - сильный удар по структуре 
КХЛ" (Sports.ru, Москва, 2 апреля 2020) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков высказался об отказе "Адмирала" от 
участия в следующем сезоне КХЛ. 
"Решение "Адмирала" - сильный удар по структуре КХЛ, по имиджу лиги. Видимо, 
лига не имеет возможности воздействовать и препятствовать этому решению с 
точки зрения сохранения команды на Дальнем Востоке. Конечно, это очень 
печально, что такое у нас происходит. 
Вполне вероятно, что кризис может ударить и по другим командам. Мы же знаем, 
что далеко не у всех стабильное финансирование, у кого-то периодически 
возникали долги. 
В условиях борьбы с коронавирусом многие могут пойти на экстраординарные 
меры, особенно в отношении бюджетных планов. Не исключено, что это коснется 
и сферы спорта. 
После любого кризиса неизбежен восстановительный период. Идет сильное 
разрушение, в том числе и спортивной жизни. 
Непонятно, как все будет восстанавливаться и в какой форме. Но грядут 
серьезные изменения, в этом можно не сомневаться", - сказал Пашков. 

https://www.sports.ru/hockey/1084661070.html 
Похожие сообщения (5): 

• Sportbox.ru, Москва, 2 апреля 2020 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 апреля 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 2 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
КХЛ: новости клубов 
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Скабелка: было обидно до слез, когда "Барыс" снялась с плей-офф КХЛ (Р-
Спорт, Москва, 2 апреля 2020) 
Главный тренер казахстанского "Барыса" Андрей Скабелка заявил, что ему было 
обидно до слез, когда команде пришлось сняться с плей-офф КХЛ из-за 
пандемии коронавируса. 
Нынешний розыгрыш плей-офф КХЛ был прерван на стадии 1/4 финала, после 
чего "Барыс" и финский "Йокерит" отказались от дальнейшего участия в турнире 
из-за ситуации с распространением коронавируса. Казахстанский клуб во втором 
раунде плей-офф должен был сыграть с новосибирской "Сибирью". 
"Конечно, обидно до слез. Готовились к плей-офф, столько к нему шли, учли опыт 
прошлого сезона, особенно его концовку. В этом году нам опять поставили матчи 
на Дальнем Востоке накануне плей-офф, но в итоге к плей-офф у нас не было 
травмированных, все находились в хорошей форме. Не берусь прогнозировать, 
как бы сложилась наша серия с "Сибирью", у истории нет сослагательного 
наклонения. Но то, что мы хорошо подготовились к этой серии и в целом к плей-
офф - это факт. Очень расстроились, но не все в этой жизни зависит от нас", - 
цитирует Скабелку сайт КХЛ. 
"Непросто строить заново команду, когда в межсезонье теряешь столько 
лидеров. Естественно, поначалу не все шло гладко, пришли новые ребята, кто-
то из них закрепился в составе, с кем-то пришлось расстаться. Первые два 
месяца ушли на понимание того, кто и какие роли будет выполнять. Но в этом и 
заключается тренерская, командная работа. Постепенно, от игры к игре, ты 
становишься сильнее, исправляешь ошибки, идешь дальше. Мы сработали 
здорово, ребята прогрессировали. Не у всех получилось, но в целом многие 
становились сильнее и физически, и ментально, примерили на себя уже другие 
роли", - отметил тренер. 
Скабелка также является главным тренером сборной Казахстана, которая в 
начале февраля вылетела из отборочного турнира Олимпийских игр-2022. 
"Домашний предолимпийский турнир стал большим разочарованием. Почему? 
Знаете, обычно, когда клуб хорошо идет в сезоне, это переносится и на сборную, 
учитывая, что 95% ее состава - из системы "Барыса". Но на сей раз этого не 
произошло. И то же самое в обратном направлении: сложно перестроиться на 
клуб, испытав со сборной такое фиаско, иначе это не назовешь. После таких игр 
тренер сборной должен сложить полномочия и подать в отставку, это 
справедливо и логично. Но у меня контракт с "Барысом", как я могу это сделать? 
Уходить из сборной - значит, нужно уходить и из "Барыса", но в КХЛ-то мы 
проводили хороший сезон, двигались к цели, которую наметили", - добавил он.  

https://rsport.ria.ru/20200402/1569506775.html 
Похожие сообщения (12): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 апреля 2020 
• Sports.ru, Москва, 2 апреля 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 2 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
Алексей Марченко: "Как люди не понимают, что полное соблюдение всех 
мер позволит справиться с коронавирусом!" (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 2 апреля 2020) 
Олимпийский чемпион, защитник ЦСКА Алексей Марченко в интервью "СЭ" 
поделился мнением о коронавирусе. Из-за пандемии сезон КХЛ был досрочно 
завершен.  
 - Вы соблюдаете правила самоизоляции?  
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 - Конечно, - отметил Марченко. - И всех призываю поступать так же. Как люди не 
могут понять, что полное соблюдение всех мер безопасности позволит нам за 
пару недель справиться с проблемой! Это же очевидно, но я наблюдаю за тем, 
как кто-то просто гуляет, собирается компаниями. Да потерпите вы немного! 
Всем же легче потом станет.  
 - Чувствую вас это очень беспокоит.  
 - Конечно. Я смотрю новости, переживаю за людей, за докторов. Очень хочу 
помочь врачам, готов отдать часть своей оставшейся зарплаты, чтобы хоть как-
то отблагодарить их за такой труд. Или помочь медицинским организациям, у 
которых снизилось финансирование из-за коронавируса. Я не скрываю это, так 
как хочется, чтобы и другие спортсмены последовали моему пример  
По последним данным, в мире коронавирус подтвержден у 938 373 человек. 
Умерших - 47 273, выздоровевших - 194 405.  
По данным Роспотребнадзора на 2 апреля, в России коронавирус выявлен у 3 
548 человек, зарегистрированы 30 летальных случаев, выздоровели 235 
человек.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-marchenko-kak-lyudi-ne-
ponimayut-chto-polnoe-soblyudenie-vseh-mer-pozvolit-spravitsya-s-koronavirusom-
1658929/ 

Похожие сообщения (2): 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
"В последние два года практически не замолкаю на льду" (Известия (iz.ru), 
Москва, 3 апреля 2020) 
Вратарь "Авангарда" Игорь Бобков - о взаимодействии с защитниками, 
поражении в плей-офф от "Салавата" и карантине 
Омский "Авангард" стал одним из главных разочарований завершившегося 
сезона в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ). После прошлогоднего выхода в 
финал Кубка Гагарина многие ждали от команды, проводящей домашние матчи 
в подмосковной Балашихе, повторения борьбы за главный трофей лиги. И 
подопечные Боба Хартли заставили в это верить по ходу регулярного 
чемпионата даже в условиях эпидемии травм - за месяц до старта плей-офф они 
имели шансы на первое место в Восточной конференции. 
Но "ястребы" провалили концовку регулярки, заняли лишь третье место на 
Востоке, а в первом раунде Кубка Гагарина проиграли в шести матчах уфимскому 
"Салавату Юлаеву". Причины неудач "Известия" обсудили с одним из лидеров 
"Авангарда" последних двух сезонов и одним из сильнейших вратарей КХЛ - 
Игорем Бобковым. Он рассказал, как руководит защитниками, объяснил, что 
пошло не так в серии с уфимцами, и поделился, как проводит время на 
карантине. 
 - Вы сейчас находитесь в родном Сургуте. Как проводите время в условиях 
карантина?  
 - Домой прилетел 10 дней назад. Тогда все еще не было настолько серьезно. К 
сожалению, сейчас ситуация обострилась. Здесь у меня живут родители, 
бабушки, брат с семьей - видимся с ними, но ведем себя очень осторожно, чтобы 
не дай бог не заболеть. В основном сижу дома, с понедельника начал получать 
небольшую физическую нагрузку. Плюс еще книжки, видеоигры, фильмы, 
сериалы. В общем, есть чем занять себя, не выходя из дома. 
 - Какие книжки читаете и сериалы смотрите?  
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 - Из книг у меня сейчас недочитанный Ремарк - "Земля обетованная". А из 
сериалов пересматриваю "Чернобыль". И вообще повторно смотрю те вещи, 
которые стоит пересмотреть, потому что там очень много реплик и диалогов, в 
которые надо вслушиваться, чтобы понять происходящее на экране. 
 - Какая сейчас обстановка в Сургуте?  
 - Пока еще спокойно. Сильного контроля нет, но, по слухам, собираются его 
ввести. 
 - С продуктами все в порядке в магазинах?  
 - Еда есть. Единственное, что бросается в глаза, - всю гречку раскупили. Рис, 
макароны лежат на прилавках. Гречки вообще нет. 
 - Для вас было ожидаемым досрочное завершение сезона? Или надеялись, что 
КХЛ до последнего будет тянуть с возможным возобновлением плей-офф?  
 - Мне кажется, здесь уже не от лиги зависело решение после того, как 
государство ввело карантин на массовые мероприятия. А проводить матчи без 
зрителей - совершенный нонсенс. И пришлось бы все равно заканчивать сезон, 
поскольку ситуация складывается так, что хоккей уходит на второй план на фоне 
ситуации. Тут просто здравый смысл берет верх - другого варианта у КХЛ не 
было. 
 - Как прокомментируете ситуацию с отказом вашего бывшего клуба "Адмирал" 
от выступлений в следующем сезоне в КХЛ и ВХЛ?  
 - Как я понял, деньги, которые были выделены командам Приморья, пойдут на 
борьбу с вирусом. Здесь опять же на первом месте стоит вопрос здоровья людей. 
 - В чем "Авангард" в этом сезоне стал хуже по сравнению с предыдущим?  
 - Не думаю, что мы стали хуже. Просто травмы дают о себе знать. Наши лидеры 
начали ломаться на старте сезона. Поэтому другим ребятам пришлось играть 
намного больше. Например, в выездном матче с минским "Динамо" Слава 
Войнов провел на площадке в общей сложности 36 минут. Это все равно 
сказывается. Даже когда вернулся после травмы Леха Емелин, а затем Коди 
Франсон, та нагрузка сыграла свою роль. И к концу сезона ребята, которые 
играли дополнительные минуты, где-то подсели. Это сказалось на результатах. 
В итоге мы проиграли четыре последних матча в регулярном чемпионате, и 
отчасти этот спад продолжился в плей-офф. 
 - А у вас лично не было перенагрузки? Все-таки второй сезон подряд главный 
тренер "Авангарда" Боб Хартли и тренер вратарей Сергей Звягин делают на вас 
ставку как на железного первого номера, у вас нет такой ротации среди 
голкиперов, как во многих других командах...  
 - У нас в команде не делили игровое время среди вратарей потому, что два года 
мои партнеры по команде получали травмы. Перед прошлым сезоном надолго 
сломался Карри Ряме, в минувшем розыгрыше регулярного чемпионата выбыл 
Саня Судницин. И тренеры были вынуждены принимать тяжелые решения, 
поскольку приходили новые вратари, которым надо было набрать форму. В 
начале этого сезона мы с Саней играли примерно поровну, пока он не получил 
травму. После этого начались поиски нового вратаря. Когда пришел Эмиль 
Гарипов, ему тоже нужно было набрать форму. Возможно, это повлияло на 
решение тренеров. 
Но мое дело - только выходить и ловить шайбу. И жаловаться точно не буду, 
поскольку, когда постоянно выхожу на лед, усталости не чувствую. Зато нахожусь 
в игровом ритме, знаю, что делать, как правильно готовиться. Единственный 
момент: тренерский штаб всегда должен видеть моменты, когда у вратаря 
появляется внутренняя усталость. В этот момент физически я могу себя 
чувствовать хорошо, но тренеры со стороны видят, что вратарь подсаживается 
и ему надо немножко передохнуть. Может быть, наш штаб в большинстве матчей 



 

не считал, что я в таком состоянии, поэтому играл много. Сам я с Бобом или 
Сергеем Евгеньевичем на эту тему не говорил. 
 - Во время последних матчей серии с "Салаватом Юлаевым" не было этой 
внутренней усталости? Мне и некоторым моим коллегам было удивительно 
видеть, что вас так и не заменили на Гарипова в пятом матче, несмотря на шесть 
пропущенных шайб, а затем поставили на шестую игру, где лишь в середине 
встречи все-таки выпустили Эмиля...  
 - Не могу сказать, что я мучился в тех матчах. Если пересмотреть игры, то 
провалил я их или не провалил, но с Юхой Метсола мы практически одинаково 
шли по статистике. Хоккей был настолько открытый, что шайбы залетали то с 
рикошета, то с отличного паса, то в пустые ворота. У меня лично усталости не 
было. В ритм плей-офф вошел хорошо, готовился к матчам, и, когда тренеры 
говорили, что выйду на лед, никаких лишних мыслей не было в голове. Только 
выходить и помогать команде побеждать. 
 - Юха Метсола провел выдающийся прошлый сезон, но в прошедшем 
регулярном чемпионате казалось, что соперники разгадали его сильные стороны 
и научились пользоваться невысоким ростом финна. Почему это не помогло 
"Авангарду" в мартовской серии?  
 - В любом случае у вратарей есть свои слабые места. Юха небольшого роста - 
это значит, что нужно его закрывать и бросать ему верхом. Я по габаритам 
высокий вратарь, и из-за того, что обладаю длинными руками, у меня где-то 
дыры открываются вдоль моего корпуса. Но мы знаем эти недостатки и пытаемся 
что-то делать, чтобы они не сказывались на игре. От матча к матчу Юха замечал, 
какие голы ему забивают. И в конце серии стал больше выкатываться из ворот, 
чем создавал для нас проблемы, потому что шайба просто начала в него 
попадать. Метсола устранил недостатки за счет простого понимания игры. 
 - Какой основной момент повлиял на поражение "Авангарда" в серии с 
"Салаватом"?  
 - Проигранный второй матч серии. Проиграть в овертайме (2:3), когда соперник 
сравнивает счет за шесть секунд до конца основного времени... Это немного 
ударило по нам психологически. При счете 2:0 в серии было бы намного легче 
ехать в Уфу. Там были бы совершенно другие эмоции. 
 - Теперь можно официально говорить, что вы последний вратарь, игравший в 
КХЛ против уехавшего из "Салавата" Линуса Умарка. Теперь соперникам 
уфимцев станет легче жить?  
 - Как только услышал про его уход, был немного расстроен - настолько приятно 
смотреть на игру Линуса. Даже если играешь против него. Просто удивляешься, 
что он творит на льду. Но защитникам теперь будет легче играть в Уфе (смеется). 
Потому что связка Умарка и Теему Хартикайнена второй год подряд вытворяла 
в плей-офф невероятные вещи. Все элементарно: они просто приезжали в чужую 
зону и ничего не давали сделать сопернику - настолько хорошо умели закрывать 
шайбу. А у Хартикайнена глаза были на затылке - мог из-за ворот куда угодно 
отдать передачу. Теперь однозначно будет полегче играть против "Салавата". 
 - Насколько изменилась игра звена Умарка и Хартикайнена по сравнению с 
прошлым сезоном? Тогда с ними в тройке был Йоонас Кемппайнен, сейчас 
Сакари Маннинен.  
 - Играли почти в тот же хоккей. Единственная разница: Кемппайнен открывался 
на ближний пятак, а Маннинен располагался чуть повыше. 
 - Не усыпляло бдительность то, как "Салават Юлаев" провел регулярный 
чемпионат? С одной стороны, все видели, как год назад он занял то же шестое 
место на Востоке, а затем преобразился в плей-офф, дошел до финала 



 

конференции и там дал бой вашей команде. С другой - такой номер обычно 
проходит один раз, но в этом году Уфа снова резко прибавила в первом раунде...  
 - Не усыпляло, потому что мы помнили прошлый сезон. Тогда действительно в 
плей-офф "Салават" был совсем другой командой по сравнению с регуляркой. И 
мы ожидали чего-то подобного и сейчас. В принципе, так и получилось. Их первая 
тройка провела отличные матчи в атаке, а остальные звенья превосходно 
отработали в обороне. 
 - Кто из вратарей КХЛ в этом сезоне заметнее всего прибавил?  
 - Все вратари играли здорово. Смотришь в статистику, и если у тебя в среднем 
пропущено больше двух шайб, ты уже за пределами десятки лучших. Выделю 
Саню Самонова. 
 - В составе "Витязя" или СКА?  
 - И там, и там. В прошлом сезоне он играл не так много, но сейчас сделал очень 
сильный скачок - теперь в сборной России. 
 - Он еще год назад, будучи вторым номером в "Витязе", ездил с вами и Ильей 
Коноваловым третьим вратарем на шведский этап Евротура. Это не вы так его 
там размяли, что выстрелил в этом сезоне?  
 - (Смеется) Если серьезно, уже на том шведском этапе я обратил внимание, что 
у Самонова высокий потенциал. А затем он хорошо поработал на летнем сборе 
и выстрелил в этом сезоне. Кого еще выделить? Илью Сорокина называть уже 
банально (смеется). Но реально он очень хорош уже который сезон подряд. И, 
конечно, Тимур Билялов. С ним мы два года подряд тренируемся летом на 
сборах у Константина Владимировича Власова (сейчас тренер вратарей 
"Автомобилиста", ранее работал с Бобковым в "Адмирале". - "Известия"). И 
прогресс очевиден. В этом сезоне он доказал, что "Ак Барс" не зря оставил его в 
составе. 
 - Кстати, у вас будут сложности с подобными сборами, если к середине лета 
ситуация с коронавирусом не разрешится? Как тогда будете готовиться к сезону 
в усеченные сроки?  
 - Буду что-то думать. В любом случае дома можно заниматься. Не так 
эффективно, поскольку могут быть сложности в плане льда, так как сейчас все 
катки закрыты из-за карантина. И неизвестно, как будет летом. Но думать об этом 
пока рано - до июля еще много времени. Если ситуация улучшится и хотя бы 
можно будет почаще выходить из дома, а площадки разрешат открыть, то думаю, 
лед я как-нибудь найду. 
 - Если полноценно можно будет тренироваться только в августе, а КХЛ, как 
обычно, решит начать сезон в начале сентября, то игроки наших клубов смогут 
подготовиться в стиле североамериканских команд - без полноценных сборов, 
сразу начав с товарищеских матчей?  
 - Тут надо понимать, что североамериканский метод подготовки включает 
наличие льда, который доступен у каждого дома. И нужно, чтобы хотя бы залы 
были открыты. Потому что у меня, например, сейчас дома нет тренажерного 
зала. И ходить я тоже никуда не могу. Но если в июле просто не будет сборов, а 
ситуация позволит нам самим искать лед и самим тренироваться, то 
подготовиться к сезону можно. Если придется, как сейчас, почти не выходить из 
дома - будет гораздо сложнее. Это тяжело будет назвать североамериканским 
стилем подготовки. 
 - Как же будете готовиться без доступа к тренажерам?  
 - Знаете, когда летом приходишь к тренеру по физподготовке и он говорит, что 
сегодня тренажеров не будет, ты думаешь, что предстоит легкий день. А 
получается одна из самых тяжелых тренировок. Без тренажеров и весов можно 
очень хорошо тренироваться с весом собственного тела. 



 

 - И что же можно сделать без тренажеров?  
 - Да что угодно. Выпрыгивания, приседания, комплексные упражнения, 
упражнения на время и еще много чего. Все это иногда бывает сложнее 
тренажеров, но зато поднимает физическую выносливость. 
 - Как Боб Хартли проводит полноценный сбор, которого у него не было в Канаде?  
 - У Боба все равно в большей степени североамериканский стиль. Он старается, 
грубо говоря, с восьми утра до двух часов дня провести все запланированные 
тренировки, чтобы потом было свободное время. У нас в "Авангарде" обычно в 
первые полторы-две недели предсезонки по две тренировки в день, а потом уже 
идет по одной. И, как мне кажется, когда Боб впервые приехал к нам и ему 
сказали про двухразовые тренировки, он был удивлен, потому что такого у него 
в планах не было. Когда ему сказали, что в любом случае будем готовиться 
именно так, он просто значительную часть времени тратил на технико-
тактические занятия. 
 - Как изменилось ваше взаимодействие с обороной с появлением игрока такого 
класса, как Вячеслав Войнов?  
 - Наш тренерский штаб постоянно требует от вратарей руководить обороной. 
Поэтому в последние два года я в этом плане очень поменялся - практически не 
замолкаю на льду. А приход Славы Войнова, конечно, добавил нам 
возможностей. Ничего не скажешь, мастер с большой буквы, который находит 
выход практически из любой ситуации. Видение площадки, бросок, игровое 
мышление у него совершенно невероятные. Считаю, это лучший защитник КХЛ 
прошедшего сезона. Будет жаль, если он уйдет из "Авангарда". 
 - Почему раньше вы не так активно руководили обороной?  
 - Не было договоренностей с защитниками. Я мог что-нибудь говорить, а они не 
понимали, что имею в виду. С приходом в "Авангард" Хартли мы сели с 
защитниками и нападающими, договорились, что есть определенные слова, 
означающие определенные вещи. Все это было прописано на одной странице. И 
каждый игрок знал, что происходит, если я кричу какое-то конкретное слово. 
Просто сели, проговорили варианты общения на льду и запомнили их. Так стало 
легче играть. 
 - "Авангард" в следующем сезоне может вернуть утраченные позиции? Нет 
ощущения, что этот состав себя уже исчерпал?  
 - Нет, конечно. Повторю то, о чем говорил в начале интервью: травмы, травмы, 
травмы. Если все будут здоровы, постараемся выиграть Кубок Гагарина.  

https://iz.ru/994867/aleksei-fomin/v-poslednie-dva-goda-prakticheski-ne-zamolkaiu-
na-ldu 

К заголовкам сообщений 
Александр Еременко: "Хочу еще поиграть. Но или "Динамо", или ничего" 
(Sport24.ru, Москва, 2 апреля 2020) 
Вратарь московского "Динамо" Александр Еременко заявил о желании заключить 
новый контракт с бело-голубыми. За другой клуб 39-летний ветеран, по его 
словам, играть не собирается. 
 - В прошедшей регулярке вы сыграли всего в двадцати матчах. Для динамовских 
болельщиков это было весьма непривычно. А насколько сложно для вас? 
 - Не буду скрывать, в этом сезоне я пережил один из самых сложных периодов 
в своей карьере. И в первую очередь в психологическом плане. Был момент, 
когда я не понимал - чего от меня хотят, как собираются использовать в 
дальнейшем? И вот это было трудно. Я видел, что меня хотят оставить в 
команде. Но в какой роли? С этим было не все ясно. 

https://iz.ru/994867/aleksei-fomin/v-poslednie-dva-goda-prakticheski-ne-zamolkaiu-na-ldu
https://iz.ru/994867/aleksei-fomin/v-poslednie-dva-goda-prakticheski-ne-zamolkaiu-na-ldu


 

Конечно, меня аппендицит на предсезонке здорово подкосил. Готовишься, 
готовишься, и вдруг бац - вылетаешь на месяц, пропускаешь все летние турниры. 
А вратари все же входят в сезон постепенно. Делать это уже по ходу чемпионата 
сложнее. Но мне хотелось играть, я готов был это доказывать. Потому что 
постоянно тренироваться и не участвовать в матчах... Ну, это для любого 
хоккеиста тяжело! 
 - 30 апреля ваш очередной контракт с "Динамо" истекает. Уже решили - что 
дальше? 
 - Я хочу еще поиграть. Желание есть. И здоровье, что еще важнее, тоже. Если 
"Динамо" сделает мне новое предложение, буду рад. Все зависит от того, 
насколько я нужен команде именно как вратарь. Это для меня самый главный 
пункт. 
 - Готовы ли морально к роли второго голкипера в команде? 
 - Рано или поздно все встает на свои места. В команду приходят более юные 
ребята, а я не молодею. Да, это тяжело. Но от этого никуда не денешься. Все 
игроки через это проходят. И я абсолютно нормально отношусь к такому 
процессу. В прошедшем сезоне мне уже пришлось многое переосмыслить как 
раз на эту тему. И я перестал думать - второй я вратарь или первый, четвертый, 
пятый... Доверяют - выхожу и играю. Все. 
 - Допускаете хотя бы теоретически переход в другой клуб? 
 - Ни в коем случае. Или "Динамо", или ничего. Это все прекрасно знают и 
понимают. О других вариантах я даже не думаю, - цитирует Еременко "Матч ТВ".  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-02-aleksandr-yeremenko-khochu-yeshche-
poigrat-no-ili-dinamo-ili-nichego 

К заголовкам сообщений 
Вице-президент "Магнитки": "Многие готовы идти играть именно к 
Воробьеву" (Sports.ru, Москва, 2 апреля 2020) 
Первый вице-президент "Магнитки" Сергей Ласьков рассказал о новых 
контрактах нападающих Богдана Потехина и Андрея Нестрашила. 
- Потехин и Нестрашил своей игрой все доказали, хорошо провели минувший 
сезон, были заметны. 
С Богданом у нас вообще отдельный разговор был - есть понимание того, что 
еще год и он станет настоящим лидером команды, поэтому и подписали с ним 
новое соглашение без всяких вопросов. 
Андрей своей игрой, активной, бесстрашной, тоже все показал. Он хорош в 
борьбе, универсален, может сыграть в центре и на фланге. Не даром он, отыграв 
неполный сезон, вошел в тройку бомбардиров "Металлурга". 
- Сейчас самое время работы "на телефоне". Чем сегодня живет рынок игроков?  
- Рынок достаточно активный, но много вещей остается непонятными, в том 
числе и с иностранцами. Но переговоры ведутся постоянно, практически 
круглосуточно. 
Тем более сейчас "Адмирал" снялся с нового сезона КХЛ, надеюсь, что лишь на 
год. Там есть неплохие игроки, наверняка за клубом из Владивостока будут 
сохранены права на некоторых молодых хоккеистов, и может быть самое время 
вспомнить о механизме аренды - не терять же парням форму? 
Мы сделали несколько предложений по российским игрокам. А в целом на рынке 
есть хорошие спортсмены за вполне адекватные деньги, и стоит заметить, что 
многие готовы идти играть в "Металлург" именно к Илье Петровичу Воробьеву. 
Так что мы на месте не стоим, - сказал Ласьков.  

https://www.sports.ru/hockey/1084658869.html 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-02-aleksandr-yeremenko-khochu-yeshche-poigrat-no-ili-dinamo-ili-nichego
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-02-aleksandr-yeremenko-khochu-yeshche-poigrat-no-ili-dinamo-ili-nichego
https://www.sports.ru/hockey/1084658869.html


 

Похожие сообщения (5): 
• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 апреля 2020 
• Чемпионат.com, Москва, 2 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
Главный тренер ХК "Адмирал" Тамбиев заявил, что покинет клуб (ТАСС, 
Москва, 2 апреля 2020) 
Тренер заявил, что будет искать работу в КХЛ 
Главный тренер владивостокского "Адмирала" Леонид Тамбиев сообщил, что 
покинет клуб. Об этом Тамбиев рассказал ТАСС в четверг. 
В среду пресс-служба правительства Приморского края заявила, что "Адмирал" 
не выступит в следующем сезоне Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Это 
связано с тем, что профессиональные клубы региона из-за распространения 
коронавируса приостанавливают заключение контрактов со спортсменами на 
сезон-2020/21, однако данное решение не затронет детские и юношеские 
команды. Средства, предусмотренные на финансирование профессиональных 
спортивных клубов в начале года, будут направлены в резервный фонд 
Приморья и пойдут на мероприятия по борьбе с распространением 
коронавируса. 
"Я в любом случае покину "Адмирал", даже если клуб будет выступать в Высшей 
хоккейной лиге (ВХЛ). К сожалению, так сложилось. У меня приоритет - работа в 
КХЛ, буду искать работу в КХЛ", - отметил Тамбиев. 
О заключении соглашения "Адмирала" с 49-летним Тамбиевым было объявлено 
24 марта. "Никто не ожидал, что так получится, но жизнь продолжается. Я думаю, 
что "Адмирал" возьмет паузу на год, если ситуация нормализуется, то, думаю, 
мы еще вернемся к вопросу об "Адмирале". Мы уже провели работу по селекции, 
уже был составлен план работы на июль-август", - рассказал Тамбиев. 
"Сейчас идет стадия переговоров. Надеюсь, что что-то получится в КХЛ, потому 
что в ВХЛ я уже наработался", - заключил собеседник агентства. 
"Адмирал" был основан в 2013 году. За семь сезонов в КХЛ клуб трижды выходил 
в плей-офф, однако ни разу не преодолевал первую стадию. В сезоне-2019/20 
"Адмирал" занял предпоследнее место в турнирной таблице Восточной 
конференции и не смог выйти в плей-офф.  

https://tass.ru/sport/8142713 

К заголовкам сообщений 
"В США все по-людски, никто держать не будет". Коростелев начал сезон 
во Флориде, а закончил на Дальнем Востоке (Sport24.ru, Москва, 2 апреля 
2020) 
Большое интервью Никиты Коростелева о самом насыщенном сезоне в карьере.  
23-летний нападающий за этот год успел облететь полмира. Никита начал сезон 
в американской Лиге Восточного побережья, затем транзитом через фарм-клуб 
ЦСКА в Высшей лиге попал в "Адмирал", где забил самый красивый гол 
чемпионата. Последние восемь лет Коростелев провел в Северной Америке, но 
теперь намерен покорить КХЛ.  
"Голова уже от приставки болит" 
 - Как вы проводите время на карантине? 
 - Закрылся с женой на даче у родителей в Подмосковье, пересиживаю карантин. 
Здесь иногда можно пройтись, погулять, сходить на рыбалку. А магазины и 
людные места пока стараюсь избегать. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vice-prezident-metallurga-mnogie-gotovy-idti-imenno-k-vorobevu-1658993/
https://allhockey.ru/news/show/382544-Las_kov_mnogie_gotovy_idti_igrat_imenno_k_Vorob_evu
https://www.championat.com/hockey/news-4009161-laskov-s-potehinym-byl-otdelnyj-razgovor-cherez-god-on-stanet-nastojaschim-liderom-komandy.html
https://tass.ru/sport/8142713


 

 - Не скучно сидеть дома? 
 - Скучно, конечно. Приставка, фильмы и книги спасают. 
 - На приставке в NHL играете? 
 - Нет, никогда особо не играл в нее. Хоккея и в жизни хватает. С друзьями играю 
в FIFA, прохожу Far Cry 5. Голова уже от этой приставки болит... 
 - Присутствует паника относительно будущего? 
 - Паники точно нет. Появляется какая-то неопределенность, потому что с 
каждым днем ситуация только ухудшается. 
 - Получается поддерживать форму дома? 
 - В принципе, получается, но есть некоторые трудности. Ничего не поделаешь, 
такие времена, все в одинаковых условиях. Время до сезона есть, буду 
надеяться, что все это закончится и приступлю к нормальной подготовке. Здесь 
бегать не получается, потому что снега навалило, но есть небольшой 
тренажерный комплекс. Там могу поприседать, жим поделать, пресс и прочее 
легкое, чтобы не набрать пару лишних килограммов.  
 - Закупались гречкой и туалетной бумагой? 
 - Нет. Наоборот, спокойно переждали начальную панику, приехали в магазин, а 
там уже полные прилавки и нет людей.  
 - Удивились, когда узнали новость о закрытии сезона КХЛ? 
 - Все к этому ушло. Тяжело представляю продолжение плей-офф без двух 
команд, которые отказались от участия. Это правильное решение. Конечно, 
обидно за болельщиков и ребят, которые боролись за кубок. Но сейчас во главе 
угла стоит здоровье людей по всему миру. 
"В Америке все по-людски, никто тебя держать не будет" 
 - Вы провели удивительный сезон: начинали его в "Кливленде", там опустились 
в команду ECHL "Джэксонвилл", затем поиграли в ВХЛ за "Звезду", а закончили 
сезон в "Адмирале". 
 - Да, сезон получился интересный. Мы с женой и родителями смеемся, что в 
"Джэксонвилле" я играл во Флориде на берегу Атлантического океана, а потом 
оказался во Владивостоке на берегу Тихого океана. Попутешествовал!  
 - Почему решили уехать из США? 
 - В прошлом сезоне я хорошо себя показал в АХЛ за "Кливленд", затем провел 
хороший лагерь в "Коламбусе". Потом приехал снова в расположение 
"Кливленда", но там меня, по моему мнению, необъективно не ставили в состав, 
а потом вообще спустили вниз. Когда это произошло, решение вернуться в 
Россию не заставило себя долго ждать.  
 - Как в команде это аргументировали? 
 - Говорили: "Тренируйся, жди своего шанса". Никак не аргументировали. Я 
просто понимал, что должен там играть, а не просто за четвертое звено 
цепляться. Так получилось, особо не хочется углубляться в детали.  
 - Что там говорили про ваше будущее? 
 - У нас была договоренность с "Кливлендом", когда меня только перестали 
ставить в состав. Я вернулся из лагеря "Коламбуса" после предсезонной игры с 
"Баффало", увидел, что происходит. Мы с Дэном (Мильштейном, агентом 
Коростелева, - Sport24) начали разговаривать с клубом и договорились, что они 
меня отпустят, если это будет продолжаться. Там все по-людски, никто тебя 
держать не будет, чтобы не мешать твоему дальнейшему развитию.  
 - Что вам сказали в "Коламбусе" после ухода? 
 - Сказали стандартную канадскую фразу: "Ты достоин большего, извини, что так 
получилось".  
 - Не потеряли надежду вернуться и еще раз побороться за место в НХЛ? 



 

 - Я буду работать дальше. Хоккейная карьера может по-всякому повернуться. 
Может быть, я еще вернусь, со всеми в Северной Америке остался в нормальных 
отношениях. Сейчас я сконцентрирован на своем развитии здесь. Буду пытаться 
играть на ведущих ролях в КХЛ, а дальше уже видно будет. Мечта любого 
хоккеиста - поиграть в НХЛ. Посмотрим, что будет, пока рано об этом говорить. 
"Отвыкнуть от жизни в России не успел" 
 - С какими чувствами возвращались в Россию? 
 - Честно говоря, это был непростой период. Испытывал смешанные чувства. С 
одной стороны, ехал домой, это радовало. Но я провел за океаном восемь с 
половиной лет, поэтому была какая-то грусть внутри. За три дня собрал все свои 
вещи, из Джэксонвилля долетел до Кливленда, доехал до Торонто, потом в Нью-
Йорк и только оттуда полетел в Москву. Три дня добирался со всеми шмотками, 
которые накопились за восемь лет.  
 - Сначала вы попали в ВХЛ, сыграли несколько матчей за "Звезду". Почему в 
ЦСКА вам не дали попробовать себя в КХЛ? 
 - Меня подняли в первую команду, я должен был дебютировать, сыграть, как 
минимум, одну игру. Однако так получилось, что я сильно заболел ангиной, а 
потом уже был дедлайн.  
 - ВХЛ у всех ассоциируется со второсортной лигой и пустыми трибунами. Как вы 
себя ощущали там? 
 - Со мной там играли многие знакомые ребята из моего года. Всех хорошо знал, 
стадион был в 15 минутах от дома. Такие мелочи облегчали жизнь, но я 
вернулся, чтобы играть в КХЛ. В тот момент просто не опустил голову и работал.  
 - Как возник вариант с "Адмиралом"? 
 - Агенты вели переговоры. Несколько вариантов было, я ничего выбирать не мог, 
мне позвонили и сказали: "Ты переходишь в "Адмирал". Вылетай во 
Владивосток, послезавтра уже матч".  
 - Каково было после восьми лет жизни за океаном оказаться во Владивостоке? 
 - Мы с папой долго смеялись, что после восьми лет в Америке я в дебютной игре 
в КХЛ участвую в дальневосточном дерби. Все повернулось быстро и интересно. 
Что касается Владивостока, то мы с женой были в восторге от города. Там горы, 
воздух, инфраструктура, отличная "Фетисов Арена", которая была 
переполненной на каждом матче. Впечатления были исключительно 
положительными, нам там очень понравилось. Плюс мне и поиграть там дали. 
 - Контраста по сравнению с жизнью в Америке не чувствовал? 
 - Нет, конечно, был контраст. Но я каждое лето проводил в России, поэтому 
отвыкнуть от жизни здесь не успевал. Понятно, были какие-то мелочи в 
хоккейном плане, в общении с тренерами, но они были незначительны. Я 
русским языком владею, поэтому все нормально. Это легионерам тяжелее 
адаптироваться, а я не ощутил большой разницы. 
 - На какой канадский или американский город похож Владивосток? 
 - Честно говоря, сложно сравнить. Это большой город на берегу моря. Может 
быть, подойдет какой-нибудь город в районе Ванкувера, из западной части 
Канады. Но я там никогда не был. 
"C такой географией тяжело играть в "Адмирале" 
 - Как вам уровень КХЛ по сравнению с АХЛ? 
 - Я считаю, в КХЛ общее мастерство игроков гораздо выше, а в АХЛ могут 
ударить посильнее. Там тафгаев побольше, бьют посильнее, более дуболомский 
хоккей, а у нас же более комбинационный. Главное различие - площадки. Но у 
нас потихоньку переходят к канадским коробкам.  
 - Вам долго пришлось адаптироваться к новому стилю игры? 



 

 - Честно говоря, прямо с первой же смены хорошо себя ощущал. Получил шайбу 
и понял, что совершенно спокойно действую. Да, у меня была первая игра в КХЛ, 
но мне уже не 18 лет. Хорошо, что поиграл за "Звезду", не было долгого перерыва 
между матчами. В принципе, на адаптацию вообще времени не потребовалось.  
 - Вашу дебютную шайбу в лиге в ворота "Ак Барса" признали лучшим голом 
прошедшего сезона КХЛ. Как удалось сделать такую красоту? 
 - Это был матч с таким серьезным соперником, мы вели 1:0, шел конец первого 
периода. Я знал, что бегу один, собирался аккуратно опрокинуть шайбу и пойти 
на смену. Однако услышал со скамейки от главного тренера: "Обыгрывай!". 
Решил попробовать, раз добро дали. И получилось так, как получилось! Видел, 
что гол признали лучшим в сезоне. Мой друг Андрей Кузьменко из СКА забил 
примерно такой же гол, он в этом хит-параде на втором месте. Переписывались 
с ним накануне по этому поводу. Очень приятно, конечно, получать такое звание. 
Совру, если скажу, что мне по барабану. Тем более это мой первый гол в КХЛ.  
 - Как оцените свою игру за "Адмирал"? 
 - Положительно. Больше было хороших игр, только несколько матчей не 
получились. Достаточно ровно провел этот отрезок, к концу разыгрался, 
осталось чувство недосказанности, хотелось продолжать сезон.  
 - Почему у клуба совсем не получилась концовка регулярки? 
 - Много разных факторов, не хочется никакие отмазки искать. Поиграв там 
полтора месяца, я понял, что с такой географией тяжело. Это подтвердит любой 
мой партнер или тренер. У нас в одной поездке было пять игр за 10 дней, 
полетали по всей западной части. Могу сказать только про этот фактор. Раз не 
получилось, значит недостаточно хорошо играли. 
 - Как вы привыкали к постоянным длинным перелетам? 
 - Сначала было интересно посмотреть, как перемещается самая летающая 
команда в мире. Потом накапливалась усталость. Даже у меня, отыгравшего 
только треть сезона, она чувствовалась, а у ребят, которые отыграли весь сезон, 
тем более.  
 - Какие выезды вам больше всего понравились? 
 - В Уфе несколько раз были, приятно было играть там. В первую очередь, арена 
там понравилась. В Балашихе сильная команда, был полный стадион. Мы играли 
с ними прямо после нового года, это первый матч, на который пришла вся моя 
семья. И в Питере получил огромное удовольствие от арены и болельщиков, 
даже заряжался энергией от этого. 
 - Что вас больше всего удивило в КХЛ в положительном и отрицательном плане? 
 - Удивило мастерство лиги и то, насколько ребята стараются играть в 
комбинационный хоккей. В любой выход два в один здесь идет передача. В 
Северной Америке главное же довести шайбу и бросить по воротам. А 
отрицательного ничего в голову и не идет. Народ ходит, у каждой команды есть 
болельщики. 
"Уход "Адмирала" из КХЛ - это удар" 
 - Накануне нашего интервью "Адмирал" снялся со следующего сезона. Как вы 
восприняли эту новость? 
 - Заранее ничего не знал об этом. Мне эту новость скинул друг. Конечно, это 
очень неприятная весть. В первую очередь, болельщики останутся без своей 
любимой команды. Также это удар для игроков, у некоторых был контракт на 
следующий год. Такая ситуация сейчас в мире. Нам дают информацию, а мы же 
работаем от нее. 
 - Общались с партнерами по команде? Как они реагируют? 
 - Нет. Еще даже в командной группе никто ничего не писал. 



 

 - Это большой удар для города? Там еще пострадала футбольная команда "Луч" 
и другие профессиональные спортивные команды. 
 - У меня, кстати, дядя профессиональный футболист. Он играл как раз за "Луч-
Энергию". Безусловно, это удар. В большом городе вообще не осталось 
профессионального спорта.  
 - У вас не планировалось подписание нового контракта с "Адмиралом"? 
 - Это уже агентские переговоры. Не могу что-то насчет этого сказать.  
 - Есть сейчас какое-то понимание относительно вашего будущего? 
 - Агент ведет переговоры с клубами. Я уже примерно знаю, что меня ждет, но 
пока не могу выносить это на всеобщее обозрение.  
 - Если появится возможность вернуться в Северную Америку, но снова лишь в 
АХЛ, будете рассматривать такой вариант? 
 - Сейчас точно не буду рассматривать возвращение туда. Я и на НХЛ пока не 
смотрю, мне надо многое доказать в России. А возвращаться в АХЛ я тем более 
не планирую. 
 - Какие задачи ставите перед собой в КХЛ? 
 - Любой игрок КХЛ хочет завоевать Кубок Гагарина. Личные цели буду 
устанавливать для себя уже ближе к началу сезона.  
 - Напоследок какие фильмы, сериалы и книги посоветуете болельщикам на 
период карантина? 
 - Мы сейчас с женой смотрим документалку "Король тигров". Могу посоветовать 
сериал "Ривердэйл", это школьная драма, я такие люблю смотреть. Сериал 
"Побег" - один из моих любимейших. На этом карантине только закончили 
смотреть "Игру престолов", раньше никак не успевал. Он действительно 
затягивает! Читаю я в основном мотивирующие книжки и всякое такое. Советую 
книгу Fearless, ее написала Бренли Шапиро, она работает психологом в 
"Аризоне".  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-02-intervyu-rossiyskogo-forvarda-nikity-
korosteleva-8-let-v-amerike-vozvrashcheniye-v-rossiyu-vkhl-admiral-koronavirus 

Похожие сообщения (4): 
• Sports.ru, Москва, 2 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
Ежов: "Со СКА в плей-офф не получилось. Хочется доказать, что наш 
"Витязь" способен на чудеса" (Sport24.ru, Москва, 3 апреля 2020) 
Вратарь "Витязя" Илья Ежов объяснил, почему решил остаться в команде на 
следующий сезон. 
"Потому что чувствую, что недоделано наше дело. После такого начала финиш 
бы еще поймать! Со СКА в плей-офф не получилось. Хочется доказать, что наш 
"Витязь" и в прошлом году, и в следующем способен на чудеса. Ведь наше 
лидерство в начале чемпионата иначе никто и не воспринимал, верно? 
Все ребята и тренеры будут готовиться, развиваться и будут голоднее до побед. 
Я думаю, нужно стремиться для начала еще лучше выступить в регулярном 
чемпионате, чтобы в плей-офф войти спокойно и уверенно, на более высокой 
позиции. И в первом раунде играть с себе равными. 
Как сложно было ловить шайбы от СКА в 4-м матче? После первого периода 
было мало свистков, и игра шла очень быстро. Жаль, что мы не с первой встречи 
так стали играть, в том случае наверняка многое сложилось бы по-другому. И я, 
может быть не так хорошо играл.  
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Мы осторожничали в четвертом матче? Где-то да, но все бились. В перерывах 
заправлялись бананами и электролитами. Слышал, в НХЛ в таких длинных 
матчах в перерывах приносят пиццу. У каждого свой подход: кому-то надо 
больше топлива, кто-то обходится водой с минералами. У меня рецепт - вода с 
витаминами и электролитами - чтобы не сводило мышцы и они приносили 
энергию организму", - приводит слова Ежова пресс-служба "Витязя". 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-03-yezhov-so-ska-v-pley-off-ne-poluchilos-
khochetsya-dokazat-chto-nash-vityaz-sposoben-na-chudesa 

К заголовкам сообщений 
Максим Игнатович: "Костяк "Амура" сохраняется, у нас большие планы на 
следующий сезон" (Russia-hockey.ru, Москва, 2 апреля 2020) 
28-летний защитник, чемпион молодежного первенства мира-2011, недавно 
подписавший новый контракт с "Амуром", стал гостем Russia-Hockey.ru  
РАЗГОВОР С РУКОВОДСТВОМ СОСТОЯЛСЯ СРАЗУ ПОСЛЕ СЕЗОНА  
- Вы стали одним из первых хоккеистов "Амура", продливших свои отношения с 
клубом, хотя имели шансы выйти на рынок неограниченно свободных агентов...  
- Сразу по окончании чемпионата состоялся разговор с руководством "Амура", 
мне предложили остаться в команде. Вернувшись из Хабаровска домой в 
Новосибирск, через агента получил новый вариант договора - и быстро поставил 
свою подпись.  
- Почему не раздумывали?  
- Год назад в "Сибири" у меня была неоднозначная ситуация с контрактом, 
поэтому не стал тянуть с решением. Мне очень понравилось в "Амуре", удалось 
перезапустить карьеру, в Хабаровске отличная команда.  
Вижу, что так же думают многие партнеры - идут активные переподписания, 
костяк нашей команды сохраняется. Все это повлияло на мое быстрое решение.  
ТУРНЕ ПО КИТАЮ СТАЛО ВДВОЙНЕ ЭКСТРЕМАЛЬНЫМ - ЭПИДЕМИЯ, 
ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ  
- Практически родной для вас Новосибирск - город хоккея. А Хабаровск?  
- Та же картина. Особенно на финише сезона, когда мы возглавили гонку за плей-
офф, и на "Платинум Арене" пошли аншлаги. Где-то переломным стал домашний 
матч со "Спартаком" - выиграли 5:0. А когда дома дважды победили с 0:3 с 
Минском и Екатеринбургом, в городе начался ажиотаж. Почувствовал 
атмосферу!  
- Почему в последний момент путевку в плей-офф все-таки упустили?  
- Сами не знаем. Выдержали все - эпидемии, травмы, но на решающий шаг сил 
немного не хватило.  
- Вы последними в КХЛ выдержали и двухматчевый выезд в Китай...  
- Незабываемые воспоминания. Для меня это турне стало вдвойне 
экстремальным, ведь в первом матче случайно столкнулся с арбитром и получил 
дисквалификацию.  
Но главным стало то, что Китай подходил к пику эпидемии. Еще в самолете нам 
раздали анкеты с вопросами о состоянии здоровья, многие удивились - мол, это 
что-то новое. Затем были тепловые рамки в аэропорту, а при выходе на арену 
прошли через специальные датчики. Тогда для нас это стало экзотикой, но 
теперь к таким мерам привыкает весь мир.  
ТРЕНЕР "АМУРА" ПО ФИЗПОДГОТОВКЕ ДАЛ ИНДИВИДУАЛЬНЫЕ ПЛАНЫ НА 
МЕЖСЕЗОНЬЕ  
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- В первом матче с "Куньлунем" вы выбежали с лавки для запасных, устремились 
в оборону - и ваши траектории с лайнсменом пересеклись, причем не по вашей 
инициативе. Удивились дисквалификации?  
- Нет, все логично, ведь на следующий день за подобные же моменты Лигой были 
наказаны еще два хоккеиста. Хороший урок. Теперь нужно внимательно следить 
и за собой, и за игрой, и за всеми арбитрами.  
- Как оцените сезон лично для себя - 31 матч, "плюс 1", 1 шайба, 5 очков?  
- Команда отлично провела вторую половину сезона, значит, у каждого есть 
повод для оптимизма.  
Честно говоря, у меня большие надежды на следующий сезон. Не люблю сидеть 
без дела, без нагрузок тело быстро становится вялым. Поэтому уже в ближайшие 
дни в Новособирске начну тренировки - два раза в неделю тренажеры, плюс 
теннис и бокс. Естественно, с учетом условий карантина.  
- Не рановато ли - тренировочные лагеря в КХЛ откроются в лучшем случае 
через три месяца?  
- Нет, пообщался с тренером "Амура" по физподготовке Денисом Богдановым, 
согласовал план. Насколько знаю, такие же планы разработаны у других 
хоккеистов "Амура". В 2021 году вместе с командой обязаны решать большие 
задачи.  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/ignatovich_kostiak_amura_sohraniaetsa_u_nas_bolshie_pla
ny_na_sezon/ 

Похожие сообщения (1): 
• Sports.ru, Москва, 3 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
Обзор дня: "Динамо" покидает большая группа игроков. С ними - символ 
клуба Максим Афиногенов (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 
апреля 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Подтверждение 
В среду и на сайте "Адмирала" появилась информация, что клуб пропускает 
следующий сезон. К этому решению владельцев клуба очень много вопросов. 
Например, совсем недавно назначили главного тренера и генерального 
менеджера. Коронавирус уже бушевал, конечно, еще не было закрытых городов, 
но все понимали, что это вопрос времени. С чего вдруг решили, что без хоккея 
будет лучше? 
Говорят, что дело во внутриполитических региональных разборках. Во 
Владивостоке объединили все профессиональные команды региона под одним 
крылом, главным формально был "Адмирал", но к ним пришли долги 
футболистов и проблемы баскетболистов. В итоге на хоккей просто не хватило 
денег. "Адмирал" просто стал жертвой реорганизации. Ну, и не стоит забывать, 
что морской порт (главный спонсор клуба) сейчас испытывает сложности из-за 
закрытия границ. 
Всю среду я ждал какой-то реакции от Вячеслава Фетисова, который всегда 
подчеркивал, что благодаря ему хоккейная команда во Владивостоке появилась. 
Его именем названа арена, в хорошие дни для клуба он всегда отмечал, что 
старается помогать хоккею. Но с его стороны никакой помощи, а лишь претензии 
к КХЛ. Мол, почему они никак не реагируют? Постойте, но как должна была 
реагировать лига? Организация проводит соревнования, следит за соблюдением 
регламентов, но уж точно не может самостоятельно сформировать клуб в городе 
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или закрыть его. Честно говоря, хотелось бы какой-то другой помощи. Но пока 
нет официального письма в КХЛ, шансы на сохранение "Адмирала" остаются. 
Контракт 
 "Металлург" продлил контракт с чешским нападающим Андреем Нестрашилом 
еще на один год год. Форвард появился в "Металлурге" при Геннадии Величкине, 
но это было едва ли не последнее приобретение вице-президента. Тогда уже у 
команды были серьезные проблемы в атаке, к Мозякину никак не могли 
подобрать центра, и клуб отказался от защитника Пола Постмы, взяв Андрея. 
Нестрашил после отъезда из "Нефтехимика" ничем не занимался, ждал 
вариантов и, конечно, согласился на переезд в Челябинскую область. Не сказать, 
что и в Нижнекамске он был ключевой фигурой клуба. Но выхода не было, надо 
было как-то исправлять положение "Металлурга". Нестрашил сыграл неплохо, 
причем, как вы помните, в Магнитогорске была неразбериха, и проявить себя на 
этом фоне было чрезвычайно трудно. У Нестрашила 13 голов и 11 передач в 48 
матчах, но не стоит забывать, что чаще всего он выходил с Сергеем Мозякиным. 
И всю эту тройку иногда знатно трясло. В тяжелейший период, когда клубу 
требовались очки, Нестрашил не так, чтобы уж и сильно помогал. В феврале на 
его счету всего 2 шайбы и 1 передача в десяти матчах. Контракт с чешским 
нападающим говорит о том, что в "Металлурге" действительно стали сильно 
экономить. 
Изменения 
Появились сообщения, что московское "Динамо" откажется от услуг не только 
Андре Петерссона, но и еще трех человек. Контракты не намерены предлагать 
Миксу Индрашису, Даниилу Апалькову и Максиму Афиногенову. Микса даже 
жаль. Один из самых перспективных латвийский игроков последних лет в свое 
время не рискнул поехать в Америку, затянул с отъездом из Риги и когда все-
таки согласился на переход в Москву от его мощи почти ничего не осталось. 
Нельзя сказать, что он плохо сыграл, но Микс - легионер, к нему немного другие 
требования, а он не был ведущим хоккеистом. 
Удивлен, что шанс не дадут Апалькову. Клуб выкупил форварда у "Локомотива", 
но по разным причинам не сумел раскрыть потенциал. Мешали травмы, затем 
хоккеист набрал форму, когда стал полностью готов, команда набрала ход и 
замены делались осторожно. С Даниилом, как мне кажется, можно было бы 
пойти в новый сезон, тем более, его уровень весьма приличный, ведь он и в 
сборную даже когда-то привлекался. 
А вот Максима Афиногенова надо было отправить из команды гораздо раньше, 
но прежнее руководство дало ему очень сильный двухлетний контракт и 
расставаться с ним досрочно было слишком дорого. Затраты на себя он не 
оправдывал, хорошо хоть в этом сезоне благодаря Шипачеву и Миронову у него 
не получилось влиять на коллектив. Контракт закончился, никаких предложений 
закономерно не последовало. Не вздумайте еще и в клубе оставлять на какой-
нибудь позиции! Пользы он не принесет. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/admiral-podtverdil-chto-snimaetsya-
s-chempionata-khl-moskovskoe-dinamo-otkazhetsya-ot-gruppy-igrokov-obzor-i-
poslednie-novosti-khl-1658914/ 

К заголовкам сообщений 
Трансферы клубов 

 
Франсон покинет "Авангард", его заменит канадец Керран (Чемпионат.com, 
Москва, 2 апреля 2020) 
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Защитник Коди Франсон покинет хоккейный клуб "Авангард", информирует 
телеграм-канал "Хоккей без зрителей". Его заменит 30-летний канадский игрок 
обороны Коди Керран, на протяжении двух последних сезонов защищающий 
цвета шведского "Регле".  
32-летний Франсон в регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги 
сезона-2019/2020 принял участие в 44 матчах, записав на свой счет 16 (3+13) 
баллов при показателе полезности "+11" и 18 минутах штрафного времени. В 
среднем защитник проводил на льду 21 минуту и 24 секунды за матч. В шести 
встречах Кубка Гагарина игрок набрал 5 (1+4) баллов.  
Керран в сезоне-2019/2020 отыграл за "Регле" 48 матчей, набрав 49 (12+37) 
баллов при показателе полезности "+8".  

https://www.championat.com/hockey/news-4009463-istochnik-franson-pokinet-
avangard-ego-zamenit-kanadec-kjorran.html 

К заголовкам сообщений 
Андригетто может перейти в чемпионат Швейцарии (Чемпионат.com, 
Москва, 2 апреля 2020) 
Нападающий хоккейного клуба "Авангард" Свен Андригетто может перейти в 
чемпионат Швейцарии, информирует Blick. В услугах 27-летнего хоккеиста 
заинтересован клуб "Цюрих Лайонс". Текущий контракт Андригетто с 
"Авангардом" будет действовать до 30 апреля 2021 года. 
В 56 матчах регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги 
Андригетто записал на свой счет 27 (13+14) баллов при показателе полезности 
"+2" и 22 минутах штрафного времени. В среднем нападающий проводил на 
площадке 18 минут 9 секунд за матч. В шести встречах Кубка Гагарина 
Андригетто отметился одной результативной передачей. 
Напомним, по окончании сезона президент "Авангарда" Максим Сушинский 
выразил недовольство игрой Андригетто.  

https://www.championat.com/hockey/news-4009641-andrigetto-mozhet-perejti-v-
chempionat-shvejcarii.html 

К заголовкам сообщений 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Российский нападающий Алтыбармакян заключил контракт с клубом НХЛ 
"Чикаго" (ТАСС, Москва, 2 апреля 2020) 
Соглашение с 21-летним форвардом рассчитано на два года 
Российский форвард Андрей Алтыбармакян заключил соглашение с клубом 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Чикаго". Об этом сообщает пресс-служба 
клуба. 
Соглашение с 21-летним российским нападающим рассчитано на два года на 
общую сумму $817 тыс. Предыдущим клубом форварда был "Сочи". 
Алтыбармакян был задрафтован "Чикаго" в 2017 году под общим 70-м номером, 
его соглашение с "Сочи" истекает 1 мая. На счету Алтыбармакяна 17 (6 шайб +11 
результативных передач) очков в 49 матчах завершившегося регулярного 
чемпионата Континентальной хоккейной лиги.  

https://tass.ru/sport/8148323 

К заголовкам сообщений 
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Агент Трямкина: Никита готов вернуться в "Ванкувер", игра в АХЛ не 
рассматривается (Чемпионат.com, Москва, 3 апреля 2020) 
Тодд Даймонд североамериканский агент защитника "Автомобилиста" Никиты 
Трямкина сообщил о желании своего клиента вернуться в Национальную 
хоккейную лигу. 
"Трямкин заматерел и действительно готов вернуться в НХЛ. Ему нравится 
направление, в котором движется "Ванкувер". Что касается игры за "Ютику" в 
АХЛ, то в этом нет никакого смысла. Такой вариант развития событий не 
рассматривается", - цитирует агента TSN Radio Vancouver. 
В прошедшем регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги 25-
летний Трямкин принял участие в 58 матчах, записав на свой счет 11 (2+9) 
баллов при показателе полезности "+10" и 61 минуте штрафного времени. В 
среднем Трямкин проводил на льду 19 минут 51 секунду за матч.  

https://www.championat.com/hockey/news-4009661-agent-trjamkina-nikita-gotov-
vernutsja-v-vankuver-igra-v-ahl-ne-rassmatrivaetsja.html 

К заголовкам сообщений 
"Эдмонтон" хочет вернуть Слепышева, но не готов платить ему большую 
зарплату (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 апреля 2020) 
Генеральный менеджер "Эдмонтона" Кен Холланд оценил возможность 
возвращения в Северную Америку нападающего ЦСКА Антона Слепышева.  
 - Я встречался с Антоном до Рождества, смотрел, как он играет. Я 
действительно заинтересован в его приезде, - цитирует Холланда Edmonton Sun. 
- У него был хороший сезон в России. Я не разговаривал с его агентом последние 
две-три недели, но сейчас, когда сезон в КХЛ завершен, я посмотрю, что они 
думают. 
Моя позиция состоит в том, что у него есть отличная возможность играть в 
лучшей лиге мира. Если кто-то хочет дать ему контракт на 2,5-3 миллиона 
долларов в год, то мы в такой игре не участвуем. 
Слепышев был выбран "Эдмонтоном" в третьем раунде драфта НХЛ-2013. Он 
провел в системе клуба 3 года, сыграв 102 матча за "Ойлерз", после чего 
подписал соглашение с ЦСКА. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/edmonton-hochet-vernut-slepysheva-
no-ne-gotov-platit-emu-bolshuyu-zarplatu-1659098/ 

Похожие сообщения (2): 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 2 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
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